

### « Des lycéens solidaires »

(1) « Thank you », lance Abou, en adressant un grand sourire à Paloma à la fin du cours d'anglais. Ils ont tous les deux 17 ans. Abou est un migrant originaire du Mali. Paloma est Française, élève au prestigieux lycée parisien Henri-IV.

(2) Abou et Paloma se retrouvent tous les samedis dans des parcs ou au centre culturel la Gaîté Lyrique, pour des cours de soutien. « Avec mes copines Thoula et Ninon, on a lancé notre organisation 'Des lycéens solidaires' pour aider les jeunes migrants en anglais, français et dans toutes les matières dont ils ont besoin », explique Paloma.

(3) « L'avantage, c'est qu'on a le même âge, ça crée des liens forts », confie Paloma. « J'ai toujours vécu à Paris, c'est une expérience incroyable qu'Abou me raconte son histoire, lui qui a fui la guerre dans son pays et qui a traversé plusieurs pays avant d'arriver en France. »

*d'après Phosphore, le 15 octobre 2019*